

初めてのICT活用工事も不安なく梅雨前に施工完工！

導入の決め手は
ダントツな実績

■■現場詳細■■

山口県美祢市秋芳町
令和2年度厚東川広域河川改修工事第2
工区

【施工延長】380m
【施工土量】1,900m³
【ICT建機】PC128USi
【ソリューション】
スマートコンストラクションアプリ

■■導入経緯■■

(有)根間組

代表取締役 根間康博さん

今回の現場は、美祢市から宇部市に流れる厚東川の堆積土砂を取り除く工事で、梅雨前に完工をしなければいけない現場でした。

初めてのICT活用工事を落札し、何をどうしたらいいかわからないことから担当営業に相談をしたところ、ICT施工の説明を受け、多くの現場でスマートコンストラクションの導入実績があることが今回の導入の決め手となりました。施工前からサポートしてもらい工期前に無事に完工することができました。



代表取締役 根間康博さん



工務課長 松島哲郎さん

山口県
(有)根間組 様

昭和27年創業。

今年で69年目の老舗。

経営理念は

『すべての仕事にまごころを』

掲載月:2021年1月

浚渫ならICT施工の効果大
安全で効率的な施工の実現！

■■導入効果■■

(有)根間組

工務課長 松島哲郎さん

当初から、発注者との協議が一番不安でした。何をどのタイミングで提出するか分からなかったため、今回資料作成からサポートしてもらって大変心強かったです。施工中はICT建機の導入により、丁張りが不要でもドンピシャの精度で仕上がり、巻き込みのリスクなどもなく安全な施工ができました。施工の進捗もパソコン上や建機内のモニタ画面で確認ができ、掘削をやり直すことが無いために梅雨に入る前に余裕をもって完工できました。一度スマートコンストラクションを経験してみて分かったことは、河川工事にはICT施工にかぎる！ICT建機での施工は必須だということです。

